
 

 

１．件名：国立研究開発法人日本原子力研究開発機構大洗研究所（南地区）の核燃料物質使

用変更許可申請に係る行政相談 

 

２．日時：令和 5 年 8 月 8 日（火）14 時 00 分～14 時 15 分 

 

３．場所：原子力規制庁 10 階会議卓 ※テレビ会議により実施 

 

４．出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部審査グループ研究炉等審査部門 

立元管理官補佐、本多主任安全審査官、水野係員、瀬尾係員 

国立研究開発法人日本原子力研究開発機構 

大洗研究所 

燃料材料開発部 部長 他 1 名 

安全・核セキュリティ統括本部 安全管理部 施設保安管理課 主査 

 

５．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

 

６．提出資料 

・日本原子力研究開発機構大洗研究所(使用施設)の核燃料物質使用変更許可申請等に

ついて 

以上 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

別紙 

時間 自動文字起こし結果 

0:00:03 それでは日本原子力研究開発機構大洗研究所南地区の核燃料物質使用変更許

可申請等について、面談、要請失礼します行政相談を開始したいと思います。よ

ろしくお願いします。 

0:00:21 それでは機構の方から、 

0:00:25 ご提出いただきました面談資料についてご説明いただければと思いますよ。 

0:00:36 で総務研究開発室未来研究所営業開発部営業支援部の阿久津でございます。で

は資料に基づいて説明の方は挙手いただきたいと思います。 

0:00:47 製造部は退院研究の南地区調査を行う周辺他申請等についてということで、運用

ガイド市建設におけるＰＦＩ数ですね、現状作りの分析等ということで説明させてい

ただきます。 

0:01:02 世良の方、1 ページ目になります。 

0:01:06 本申請の背景ということで、まず一つ目になります。本件につきましては東京電力

ホールディングス株式会社福島第一原子力発電所を廃炉を浜野技術戦略プラン

の下に 12 という、 

0:01:21 原子力損害賠償廃炉等支援機構から出ている、こちらも公開されている資料があ

りますが、こちらの中で、燃料デブリの分析データの拡充のために、茨城地区の

事業所間で経営満州の作りの分析を行うと。 

0:01:40 いう計画がすでにされております。 

0:01:43 これを受けまして、二つ目の普通になりますけども、これまで燃料材料開発分の

照射後試験設備ですね、ＦＭＦですが、こちらでは、1Ｆの廃止措置に関わる 

0:01:58 学園廃炉汚染水対策事業進められているプロジェクト等におきまして、すでに経

産婦ですね、先般、あと 1 間デブリを対象として、 

0:02:08 許可を取得するとともに、実際に 1 億 5000 サンプルに関わる各種分析を実施し

ているという見解でございます。 

0:02:18 これまでの会食状況あと実際、1 方生産の経験を踏まえて、ＦＯ－Ａの薬と薬です

ね、こちらで今後ＫＹ通年のウェブの取り扱いに向けて、必要な申請を実施すると

いうことで、今後申請をしていきたいと考えております。 

0:02:38 あとその他ですね、もうここ数回そうですが本件合わせまして、長予定の前設備で

すね、勝野藤の申請も併せて実施していきたいと、いうふうに考えております。 

0:02:53 続きまして、ページ目んなります。投信生保合計ということで、遠藤内海野辺君の

骨格言い続けておりまして、それに対して今回、ＰＭＩの江藤梅津の方も、分析の

お話を今回追加しようと思っておりますが、 

0:03:13 具体的に先生をですね、この方向は平行で記載させていただきましたが、現状青

色で示したように、一躍燃料デブリ分析に関わる使用方法等については、本文に



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

工夫する形で設定 1 ということで構成して、資料をすべてつけさせられておりま

す。 

0:03:33 これを含む本当に別添 2 としてＫＥＭを付けるわけではなくてですね、個別店長の

蟹江前野編を組み合わせる形で、直していきたいというふうに考えております。 

0:03:48 なので、変更後見ていただくとわかりますがこういうものにはもちろんＴＭＩ通のデ

ブリフレッティング話を追加、あと他の設備に関する話も追加いたしますが、 

0:04:01 青色で示したですね、別添 1 の部分を、赤文字で書かれてる部分については、今

回の期限前の分析に関する追加を入れたいと考えております。 

0:04:14 さらにですね、成長が一番、赤点点で新規追加と書いておりますが、こちらは別添

1 の中で補足ということで、今まで国 1 人っていうのは一区の遠藤です。そもそも

背景の話とかですね線量評価。 

0:04:34 新たに電力を買った話とかそういうもので報告としてつけておりました。 

0:04:38 こちらに関しては今後決定算用という形として、競売についても、この分析の背景

であったり、考え方であったり振興会ばっかりっていう形で、データを新たに補足

参与をつけた形の構成にしていきたい。 

0:04:54 いうふうに考えております。 

0:04:56 その他添付の 1 から 4 については従前通りの構成として、 

0:05:02 こういうふうにして行っていきたいというふうに考えております。 

0:05:06 直営前の分析通過に伴って、山賀加古許可の公平にした上で決定をしたいという

ふうに考えております。 

0:05:16 簡単に資料説明議会局あります。 

0:06:07 ご説明を規制庁のホンダですありがとうございました。ちょっと。 

0:06:14 確認ですけど、まず変更後の話の確認なんだけども、 

0:06:23 青羽ハイケアで赤の時に、本文別添 1、本文別添 1、添付 1 に言ってあるのは、 

0:06:33 これは現行は、 

0:06:36 下の部分のデブリに係る説明がいろいろつらつらと書いてあって、 

0:06:43 今回、 

0:06:43 お考えなのは、それに故Ⅱの話を加える形。 

0:06:50 イメージでいいですか。 

0:06:53 原子学校の阿久津です。江藤の建設がこれからの小売でございまして、ここはも

うこの本文別添 1.91 時っていうのは、地方報告会の形で管理していくというのが

ありますので、 

0:07:10 こちら自体はですねゲーム 1、扱うことに関しましてもまた沢地方法ありますので、

同じ形で今まで一区燃料デブリだけも迷った部分を、方法のめぐりが読める形で

にあたり、いうふうに考えております。 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:07:27 一方で、パイオニアの一行欠点、補足か補足参与ご説明しているのは、どちらか

っていうところ、 

0:07:36 15 年度デブリを扱ったことでいろいろ評価を直してるところを、今回貯金範囲の権

利として評価を新たにするところとして追加をしたいので、一緒にちょっと国市に追

加するとですね。 

0:07:50 ただ町場は、づらくなってしまいますので、資金の背景も含めて、ここは独立した

形で災害をした今、先ほど 1 ページ目で 

0:08:02 デブリの分析が計画されてますという話をしましたが、こういう背景から含めてで

すね報告として起こしたので、ちょっと補足 1 とは切り離して、検討したいというふ

うに考えております。はい。 

0:08:16 はい、規制庁の本年最後ございます補足 12 っていうのは今のデブリに、 

0:08:22 高くかかる説明であって、 

0:08:26 こんな今おっしゃったみたいに層厚一緒にしちゃうとまずいって言い方変かもしん

ないけども、一緒にするのはちょっと具合悪いっていうことで、 

0:08:36 補足 34 として、ＴＭＩ数の話を、 

0:08:43 別立てにしますとこういうふうに理解しましたけど、いいですかそれで。 

0:08:47 議事録は臼井です。中込であります。はい。はい。恐れ入ります。 

0:08:55 ありがとうございます。 

0:09:09 施設の問題 

0:09:12 系統変更申請等についてっちゅうタイトルだったんでもうちょっと何かもう、 

0:09:18 パッパねいろいろ事情があってこういう資料になったと思うんですけれどもそうす

ると 2 ページ目に戻ってもらって二つイメージ。 

0:09:30 戻ってもらって三つ目のポツで、これまで乗って始めるところであるじゃないすかで

必要な申請を実施することとしたっていうのは、 

0:09:41 言葉、途中でもご説明あったけど、その設備の新設とか増設、 

0:09:47 或いはその核燃の収益が数量使用の目的とか使用の方法、 

0:09:53 ていうのは、 

0:09:55 今の許可の全部範囲内に収まったんですっていうようなふうにとらえたんだけど、

いえる範囲で結構なんだけどそれはどんな、 

0:10:05 ふうにとらえていらっしゃいます。 

0:10:08 重症機構の相田でございます。今ご質問のあった中で、新設増設等はございませ

ん。 

0:10:19 デブリに関してですけども、各系がですね、今までの 1Ｆに関連しましたＢＷＲって

いうこともあり、関係はそれに、 



※１ 音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。 

発言者による確認はしていません。 

※２ 時間は会議開始からの経過時間を示します。 

0:10:29 すでに分析の結果わかって想定しているか受けすべて合わせて記載させていた

だいておりますけれども、今回はＴＭＩツアーのＰＷＲになりますので、基本的には

デブリは一緒なんですけれどもちょっと使われてる制御棒が、 

0:10:46 違うというところがありまして、そ例に基づく合金のような形で一緒に混在してるよ

うなものもございますのでちょっと記載がですね、テーマいずデブリの関係を追加

するようなイメージでございます。ですので、中の方法等については基本的に変わ

らずその設備の追加増設、 

0:11:06 なく、使用の方法についても変わらずということで、この新たに関係を追加したこと

に対して問題がないことを説明していくというようなことを考えております。以上で

す。 

0:11:19 うん。 

0:11:21 早く規制庁なりますありがとうございます。そこの部分には既許可の方法、使用目

的、設備、 

0:11:31 賄えるといいますか、事足りるっていうふうに理解しました。ありがとうございまし

た。 

0:11:38 今の現職のマイナスありがとうございます。 

0:12:44 規制庁から、今回の確認以上になります。ここから何かございますでしょうか。 

0:12:52 はい。原子力機構の相田です。こちらからは構成を確認させていただきましたの

でそれ以外についてはございません。以上です。 

0:13:10 主に考えても承知しました。 

0:13:13 特にないようでしたらこれで面談行政相談のほうを終了したいと思います。ありが

とうございました。どうぞよろしくお願いします。 

 


